
Ste ANNE, MA SOEUR

Ste ANNE, NE VOIS-TU

RIEN VENIR ?

Si ! Je vois les agents de Ste Anne descendus sur le parking pour
accueillir  M. Bézard notre nouveau Directeur général  ce 4 octobre 2012.

Depuis plusieurs mois nous l'attendions, son prédécesseur ou lui, pour
discuter de l'avenir du plus gros site des Bouches du Rhône.

Mais le DG, accompagnée de Mme Suire-Reisman notre Directrice locale qui, elle aussi, venait pour
la première fois sur le site, au lieu de venir à notre rencontre s'est précipité dans un des bâtiments, de toute
façon vidés de ses agents. Ces derniers sont restés sur le parking et ont attendu que le DG viennent leur
parler. Pendant 45 mn un ballet ubuesque, façon Benny Hill, s'est déroulé sous nos yeux, M. Bézard, suivi de
son aréopage, courant de bâtiments en bâtiments vides.
Finalement il est venu au micro de la CGT pour "remercier les agents de leur accueil", nous dire qu'il avait
conscience du problème que constitue Ste Anne, qu'il n'avait rien à nous dire mais allait écouter nos
arguments lors de l'entrevue avec les OS.

Il a confirmé que la vente du site était SUSPENDUE. Quelques minutes avant la « rencontre » nous en avions
confirmation par le cabinet de Mme Carlotti, Ministre, et de Mme Pigamo, élue du 8ème arrondissement.

Face à un dossier qui prend l'eau de toute part, comme d'ailleurs beaucoup de bâtiments de la direction (voir
précédents articles) les directions locales et nationales s’obstinent.
Les SIP/SIE qui devaient s'installer à Borde il y a deux ans sont toujours à Ste Anne, les déménagements des
pôles CE et vérificateurs subitement décidés quelques jours avant le changement de gouvernement ont fait
long feu, les services qui occupent l'étage où devaient être entassés les Hypothèques et le Cadastre ne
partent pas, la mise en vente est un fiasco, les spéculateurs n'ont proposé que le quart de l'estimation.



IL N'EST QUE TEMPS D'ARRETER LA GABEGIE

D'autant plus que la direction locale continue à faire des travaux rue Borde, à construire des cloisons dans les
couloirs pour entasser les agents et services de Ste Anne dans des bâtiments inadaptés à gérer plus de la
moitié des contribuables marseillais.

Ste ANNE EST DEVENU UN SYMBOLE, CELUI DE LA

POLITIQUE RETROGRADE DU GOUVERNEMENT…

PRECEDENT.

Une politique contre la fonction publique et les fonctionnaires qui devraient être sacrifiés sur l'autel d'une crise dont
ils ne sont pas responsables, pas plus que tous les salariés de ce pays.

Pour Marseille, Pour nos services, Ste ANNE DOIT

DEVENIR LE SYMBOLE D'UNE AUTRE POLITIQUE !

� Il faut en finir avec la RGPP, La politique immobilière et autres restructurations.
� Il faut en finir avec l'abandon des biens publics aux spéculateurs responsables, eux, de la situation où

nous sommes.
� Il faut véritablement rendre le service public en capacité de répondre à l'exercice de toutes ses

missions au plus prés des usagers.
� Il faut donc conserver l'administration des Finances publiques à Ste Anne. Il y a même la place pour y

installer d'autres administrations.

LA SUSPENSION DE LA VENTE EST UNE BONNE CHOSE.

ENSEMBLE NOUS DEVONS OBTENIR

L'ARRET DEFINITIF DE LA VENTE

NOUS NE LACHERONS RIEN.

NOUS IRONS JUSQU'AU BOUT POUR SAUVER Ste ANNE


